

FICHA DE REFLEXIÓN

1. DATOS GENERALES:

Institución educativa:

Área:

Grado y Sección:

Cantidad de estudiantes:

Fecha:

Docente:

2. EVIDENCIA DE LA EJECUCIÓN

En esta sección, sube una imagen que evidencie la aplicación de tu práctica pedagógica en educación financiera con tus estudiantes:



3. REFLEXIÓN DE LA EJECUCIÓN

En esta sección, responde a las siguientes:

1. Describe brevemente la actividad realizada y su objetivo.

Se llevó a cabo una sesión de educación financiera donde los estudiantes participaron en una dinámica grupal para analizar casos prácticos de manejo de ingresos y gastos, aplicando conceptos de ahorro y priorización de necesidades. Con el propósito de sensibilizar a los estudiantes sobre la importancia de iniciar el hábito del ahorro desde edades tempranas, comprendiendo que incluso pequeñas cantidades, ahorradas de manera regular, pueden transformarse en un capital significativo con el tiempo. Además, se buscó desarrollar en ellos la noción de que el ahorro no solo sirve para cubrir emergencias, sino también para cumplir objetivos personales y familiares.

2. ¿Qué aprendieron o fortalecieron tus estudiantes en Educación Financiera?

Los estudiantes adquirieron y reforzaron conocimientos sobre la importancia de administrar de manera responsable sus recursos económicos. Aprendieron a diferenciar claramente entre necesidades y deseos, comprendiendo que priorizar los gastos esenciales es clave para mantener un equilibrio financiero. También, permite el desarrollo de las habilidades para elaborar un presupuesto mensual sencillo, identificando sus ingresos y planificando sus gastos de forma ordenada.

De esta manera, se fomenta en ellos una cultura financiera responsable que podrán aplicar en su vida cotidiana y en su futuro personal y profesional.

3. ¿Qué mejorarías o harías diferente en una próxima implementación?

Se trabajó una actividad visual y reflexiva utilizando imágenes como la mostrada para explicar el concepto de crecimiento del ahorro y cómo pequeñas aportaciones periódicas pueden convertirse en un capital significativo a lo largo del tiempo que pueda ayudar al estudiante en la importancia de la educación financiera. Con propósito de promover la reflexión sobre la importancia del ahorro constante y la inversión responsable como medios para alcanzar metas financieras y garantizar estabilidad económica en el futuro, a nivel del entorno familiar, social.